

Artikel vom 18.05.2014

Aktionsbündnis Oberpfalz|Mittelfranken

AOM-Wanderung in Postbauer-Heng



Heute fand die Auftaktwanderung der AOM (Aktionsbündnis Oberpfalz|Mittelfranken) in Postbauer-Heng statt.

Die 35 Teilnehmer aus der ganzen Region hatten viel Spaß bei idealem Wanderwetter und ein kleiner Golfschnupperkurs war auch mit dabei. Beim Einkehrschwung im Dorfstadel des OGV Heng wurden wir mit leckerem Backofenbrot und selber gemachten Kuchen verwöhnt.

Danke an die Teilnehmer und die Organisatoren.